

Universidad del sureste

Dr. José Miguel Culebro Ricaldi

Alumno: Carlos Mario Pérez López



Actividad: Resumen El performismo

Entrega: 10 de septiembre del 2022

Que el sol y la luna se detengan fue prohibida por la iglesia católica y algunos protestantes obligaron a presentarla como hipótesis fantástica. Aristarco de Samos lo proclamó en el siglo III antes de Cristo. Galileo defendió la tesis que la ciencia que somete a pruebas las hipótesis era el método para llegar a la verdad sobre la génesis sobre el día y la noche. Foucault demostró que la tierra rotaba en el sentido esperado para dar el día y la noche. Todo ser vivo sea una interacción de su genoma con su ambiente. Genoma y ambiente son propiedades materia-energéticas. Se conserva el bulvar arqueológico lo que produce que un ser humano sin mente, sin conciencia y sin razón. Los siameses no serían individuos hasta su separación. Las convenciones valoraciones racionalidades o ideologías humanas sobre el inicio de la vida humana son incompetentes e irrelevantes para determinar el inicio humano ellas son una parte insignificante de todas sus posibles expresiones genómicas. Un plato de un niño es igual en valor humano que una sentencia de Aristóteles. El inicio del ser humano es independiente de lo que diga la iglesia católica el supuesto que la naturaleza es como el ser humano piensa y no la confusión gnosticista.

Fertilización y Primeros Pasos del desarrollo, la revisión somera de la fertilización y desarrollo inicial de un mamífero nos indicará un comienzo como individuo de la especie. El medio ambiente incluye el medio nuclear citoplasmático y sus interacciones entre ADN y ARN mitocondriales.